

Compañías rusas de ballet bailan hoy en Gran Teatro Alicia Alonso en honor de los 500 años de La Habana



La Habana, 15 nov (RHC) Bailarines principales de diversas compañías de Rusia protagonizan hoy una gala en Cuba como punto culminante de un programa cultural, con el cual el país europeo agasaja a esta capital por los 500 años de su fundación.

El espectáculo tendrá lugar en el Gran Teatro de La Habana Alicia Alonso, donde compartirán la escena artistas de los teatros Académico Estatal Mariinski, Bolshói, Mijáilovski y el Ballet de San Petersburgo Leoníd Yakobsón.

Bajo la dirección del bailarín y coreógrafo Yuri Smekálov, los intérpretes exhibirán duetos de obras clásicas y modernas, entre ellos los pas de deux de Don Quijote, Romeo y Julieta en versión de Leonid

Lavrovsky, La muerte del cisne, de Mijaíl Fokin, y Aguas primaverales, de Asaf Messerer, entre otras piezas, refiere Prensa Latina.

Pero esto no va a terminar con la gala, aseguró Smekálov, también solista del Teatro Mariinski, en un reciente encuentro con la prensa en el que instó a las autoridades de su país a apoyar la disposición de artistas rusos respecto a instaurar una cooperación con la Escuela Nacional de Ballet de Cuba Fernando Alonso.

Entiendo que es necesaria una mayor colaboración entre los bailarines y los coreógrafos de ambos países y aspiramos a que esa cooperación pueda concretarse en los dos sentidos. Haremos lo posible para que nuestros bailarines puedan aprender aquí y que los cubanos puedan conocer de nuestra escuela de ballet, apuntó.

Para nosotros es un gran honor estar aquí y presentar un espectáculo como regalo de la ciudad de San Petersburgo a La Habana, en homenaje a los 500 años de su fundación, declaró Víctor Minkov, al frente del programa cultural que además incluye una exposición de la fotografía Daryan Volkova en el propio teatro.

Igualmente, contempló una clase magistral de Denis Matvienko en la Escuela Nacional de Ballet de Cuba Fernando Alonso y un encuentro de Smekálov con estudiantes de ese centro.

Matvienko y Smekálov son dos de las bailarines que actuarán en la gala, prevista para comenzar a las 17:00 hora local.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/207595-companias-rusas-de-ballet-bailan-hoy-en-gran-teatro-alicia-alonso-en-honor-de-los-500-anos-de-la-habana>



Radio Habana Cuba